
エフエム群馬放送番組審議会議事録 

 

１ 開催年月日   令和６年 ７月 ９日  

 

２ 開催場所    エフエム群馬３F会議室 

 

３ 委員の出欠 

    委 員 総 数   ７名 

    出 席 委 員   ７名 

 

   出席委員の氏名 

清 水 直 樹  委員長 

小 林  徹   副委員長 

石 井 年 香  委 員 

柴 田 博 仁  委 員 

須 田 真 理  委 員 

沼 田 真由美  委 員 

廣 瀬 一 成  委 員 

   

   放送事業者側出席者名 

    塚 越 正 弘 代表取締役社長 

    若 井 孝 仁 編成報道部 統括プロデューサー 

森 田 藍 子 事務局（編成報道部員） 

 

４ 議  題 

 （１）あいさつ 

（２）報告・説明 

 （３）意見交換 

 

５ 議事の概要 

（１）あいさつ 

 

皆さんの活発なご意見よろしくお願いします。 

    

（２）報告・説明（編成報道部 統括プロデューサー 若井孝仁） 

      

＜実施済みの特番・企画等＞ 

 

＜実施済みの特番・企画等＞ 

■7/3(水)19:00～19:55【特別番組】FM GUNMA Artist Program 

「NOTICE～NakamuraEmi SPECIAL」 



出演：NakamuraEmi、Mummy-D(RHYMESTER)、さらさ、XinU 

シンガーソングライターNakamuraEmiさんがパーソナリティーを務め、ニューアル

バム「KICKS」の楽曲解説。番組では、アルバムでコラボした、RHYMESTERの Mummy-

D さん、シンガーソングライターのさらささん、ミュージックコレクティブ XinU

さんのコメントも紹介しました。 

 

＜今後実施の特番・企画等＞ 

 

■7/13（日）11:00～11:55 【特別番組】「文房具の祭典 ハイノートエキスポ 2024」 

場所：ビエント高崎ビッグキューブ 

提供：アサヒ商会 

出演：内藤聡、市川まどか（FM GUNMAアナウンサー） 

文房具の祭典「ハイノートエキスポ 2024」の会場から 55 分の公開生放送を実施。

全国から 40社以上の有名文房具メーカーが集まり、最新の文房具の展示販売だけ

でなく、文房具を使ったワークショップも開催。番組では文房具クイズや最新の文

房具情報などをお届けするほか、リスナーのあなたの「文具で人生がときめいた瞬

間」メッセージも紹介して番組を構成していきます。 

 

■7/15(月)14:00～14:55【特別番組】WAI WAI 藤岡まつり 

場所：藤岡市民ホール ステージ 

提供：藤岡市 

出演：内藤聡、田中香（FM GUNMAアナウンサー） 

7／20（土）、21（日）で行われる藤岡まつりを盛り上げる事前特番。 

 

■7/20(月)～27(土)【特別編成】第１０６回全国高等学校野球選手権群馬大会中継 

３回戦  7/20(土)8:50～ 

21(日)8:50～ 

準々決勝 7/22(月)8:53～ 

23(火)8:53～ 

準決勝  7/25(木)8:53～ 

決 勝  7/27(土)9:30～ 

 

６ 番組試聴 

（１） 試聴番組 

 

特別番組「ぐんまの魅力再発見企画 第 4弾 

『昼間もウォンチュ！～求ム！群馬推しプレゼンター』」 

放送日時／6月 28日(金)12:00～14:50（「夕焼けウォンチュ！」内でも紹介） 

■メイン MC：中山秀征 

■進行：加藤里奈 

■中継リポーター：磯干彩香（AKAGIDAN） 



 

群馬の魅力再発見企画第４弾、今回はぐんま大使で４月スタートの金曜新番組｢夕

焼けウォンチュ！｣メインパーソナリティの中山秀征さんと一緒に、｢群馬の魅力｣

にスポットを当てたリスナー参加型特別番組を放送しました。リスナーからオス

スメ群馬情報をご紹介して”プレゼンの熱量”を番組で独自判定するほか、県内の

観光協会等の担当者やアナウンサーの“群馬推しプレゼン”、県内オススメスポッ

トからの生中継も放送しました。 

 

７ 意見交換 

（１） 意見内容 

ア 報告を受けての意見。 

    

   特になし 

 

イ 試聴番組についての意見 

 

・面白かった。リスナーから送られてきた群馬の情報ネタも面白いものがあって、なる

ほどと思う事があったし、Menkoi ガールズなど知らない情報が沢山あって良かった。 

 

・群馬の事をよく知る機会になり、とても面白くて楽しい番組で有益な情報が沢山あっ

た。 

 

・地元の人が地元の人のために発信している番組なので、普段忘れている事を思い出さ

せられたりもした。全体的に、群馬県内の情報の掘り起こしをしている良い番組だっ

た。 

 

・リスナーと一緒に情報を共有して楽しんで価値を上げていけるのがメディアという媒

体の良さだと思う。 

 

・ぐんま大使の中山秀征さんを起用されたので安定感・安心感があった。 

 

・レポーターの AKAGIDAN の磯干彩香さんの声が聞きやすくて良かった。 

 

・今回は第 4 弾の特別番組だったが、前の 3 回の放送とは雰囲気がガラッと変わって

いたのを感じた。 

 

・過去４回の特別番組も視聴しているので、課題をあげると、紹介する観光地や店舗の

行き方、ルートの案内は観光情報の基本なので、その部分を放送で入れていって欲し

い。 

 

・情報を紹介する流れが、場所、お店の名前、紹介になっていて順序がわかり難く、聴



いた情報を少し忘れてしまった。 

 

・視聴時間は 1 時間だったが、長い時間ずっと聴いていても楽しい番組だろうなと感

じさせる雰囲気の番組だった。 

 

・リスナーから集まった情報でかなり番組が盛り上がったので、WEB やＳＮＳで情報

を流したりアーカイブ化したらどうか。 

 

＜委員からの質問＞ 

情報の集め方はどのような方法で集めたのか？ 

＜エフエム群馬からの回答＞ 

自社のホームページ、X、ラジオ放送内の番組宣伝の告知の方法で集めた。 

 

・イベント等のブースで声を集めるなど、情報収集の手法を広げても良いかも。 

 

・子供や若い人、年配の人の声など、色々な人の声がわちゃわちゃ集まった感じの内容

もあっても良かった。 

 

・中山秀征さんが知らない情報というのも良いし、知っているという情報の両方があっ

たのが良かった。 

 

・リスナーの方からのコメントを聞いて、粕川のラーメン屋などは実際に行ってみよう

と思った。 

 

・リスナーの方のプレゼンが上手で、アイスクリームなど食べてみたいと思った。 

 

・やってもらいたかった事でもあるが、上武国道を北に上って行った景色など、お金に

ならない場所やお金を落とさない情報の展開もやったらどうか。 

 

・観光地を作ってしまう企画も良いかも。どんなものでも観光地になり得るので、情報

を募集するだけでは無く、そのような取り組みをしても面白いのでは。 

 

・群馬の魅力を再発見できる良いヒントやアイデアがある特別番組だった。中山秀征さ

んが４月から群馬で話しているというのが馴染んできた感じがする。 

 

ウ その他の番組への意見 

       

特になし 

 

 

  エ エフエム群馬全体に対する意見 



      

特になし 

      

 

８ 審議機関の答申又は改善意見に対して取った措置及び年月日 

答申又は改善意見なし。 

 

９ 審議機関の答申又は意見の概要を公表した場合におけるその公表の内容、方法及び年月日 

 

（１）放送 ７月２７日（土）２０：５５ 番組審議会報告番組内 

（２）書面 ７月３１日（日）上毛新聞に掲載 本社事務所に備え置き 

（３）インターネット エフエム群馬ホームページ内 

 

 

令和６年７月２５日 議事録確認 

エフエム群馬放送番組審議会 

委員長 清水 直樹 


